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flIPBD Sumba r 2!,20 Bersisa Rp2,60 Miliar
yang dltutupi oleh Sitpa Tahun pengelolaan keuangan daerah
2020 maka masih ada sisa ang- ' 'dengan nilai yang cukup signifi-
gardn yang bisa digunakan' kdn, di antaranya pengadaan
pad4 AIBD ferubahaq Tahun b4rangqntukpenangananCov-
20211. ,,3 ' , r.,,,i ... ],;, j5d-19 dan pbnetapan barang

"DeflrsiirtsAPsD zozi sefiiiai" iirllii<'daerah yang tidak sesuai
ip220 miliar. Sementara silpa dengan keteniuan-.
seniJai Rp2.$0,8 miliar. Sisanya Oleh karena itu, tambah dia,
seharusnya masih bisa digu- dalam pembahasan pertang-
nakan lebih kurang Rp40 mil- gungjawaban APBD TAiun
iar padaAPBD perubahan, ter- 2020 yang akan dilakukan
utamarlntuk rnembiayai kegia- DPRD dan'Pemprov nantinya
tan priorilas dan mendesak." . tidak hanya berfptus ppda as-
ujarnya. pek pendapataf dfrf8ii&r;a

Terkait laporan pertanggung- daerah saja. Naniunliu$b:rhen-
jawaban yang.disampaikriii gu-' daiami tentairg i2brmasalahan-
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' Anggaran pendapatan ' t
.; 'elanja daerah (APBD)
jirmbar 2020 bersisa Rp260
,riliar. Sisa lebih peng-

iunaan anggaran (silpa) ini
digunakan untuk menutupi
defisit anggaran pada APBD
2421.
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I Gubernur Sumbar Mahyeldi

$engatakan silpa tersebut be-
qpsal dari pendapatan daerah,

ftnghematan belanja daerah
ftn sisa dana pembiayaan. /
F Hal tersebut disampaikan
Mahyeldi saat penyerahan lap-
qran pertanggungi awaban ang-
garan Tahun 2020 pada,DPRD

$umbar saat rapat paripurna di
;edung dewan, Rabu (2/6).
' Mahyeldi mengatakan pada
.PBD 2020 realisasi pendapa-
an mencapai 99 persen yakni
lari target RP6,4 triliun bisa
iirealisasikan Rp6,3 triliun. Ke-

mudian realisasi belanja daer-
ah o5.2 pers'. ,, yakni belaja
tidarc langsung .97,31 perseri
dan beianja langsunl 1,8o per-
sen. Kemudian anggaran pen-
gelolban pembirryaan terealisa-
si 98,93 persen dari target
Rp308 miiiar terealisasi Rp305
miliar.

t'Pada betarila.daerah yang
terealisasi 95,22 persen ada sisa

anggaran Rp121,9 miliar. pada
pos anggaran belanja tidak
iangsung dan senilai Rp201 mil-
iar p.ada pos anggaran belanja
langsung," ujarnya.

Sisa anggaran te.rsebut di- bernur, Supardi mengatak'an , permasalaha yang terdapat
gunakanunutkmenutupidefisit pertaqggungiawaban APBD te- dalam. pengelolaan keuangan
dan juga menjadi sisa lebih lah diaudit oleb BPK. BPK pun daerah. Sehingga nantinya
penggunaan anggaran (Silpa). ' itelah'menyampaikan lpporan DPRD tidak hanya dalam kapa-

Ketua DPRD Sumliar, Supar- ,hasil pemeriksaan (LHP) wajar,,, sitas memberikan persetujuan
di mengatakan fifRD luga me" i tanpa pengecualian (VWP) un- . terhadap pertangguhgjawaban
nerima laporan terkait adanya tukLFIPLKPDSumbartefsebut. ..APBDTahun 2020.Akan'tetapi
sisalebihpenggunaananggaran Namun menurut Supardi, DPRD juga dapat memberikan
(silpa) pada APBD 2020 yakni walaupun mendapatkan opini catatan tlanmasukan-masukan
senilai Rp260,8 miliar. I-WTP; DPRD r-nenilai masih ba. untuk penyelesaian permasala-

Dia mengatakan apa, ria di- vnyak .'p€rmasalahan dan han yang .ditemukan nanti-
bandingkan dehsit pada APBD "kelern.nl: t"ng terjadi da'ldm nya.(401)
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